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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL GOBIERNO 

AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL, JUEVES TRECE DE 

FEBRERO AÑO DEL AÑO DOS MIL VEINTICINCO 
 

En la sala de sesiones del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia los Lojas del Cantón 

Daule, a los trece días del mes de febrero del dos mil veinticinco, a las nueve horas con treinta minutos, 

se reúnen en SESIÓN ORDINARIA DE VOCALES, previa convocatoria del Licenciado Kevin Alfredo 

Maruri Correa, presidente del GAD. Parroquial Los Lojas y con la presencia de:  DENISSE VIVIANA 

ROMERO CORREA, EDISON ALFREDO PÉREZ HERRERA, INGENIERA GISELLA YULEISY 

ROMERO CUJILAN, LICENCIADA DIANA LISET LOZANO MARTILLO Y TECNÓLOGO 

JULIO CÉSAR HUACÓN PACHAY, SECRETARIO DE LA JUNTA PARROQUIAL. 
 
 

KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: Compañeras, compañero, señor 

secretario, tenga ustedes buenos días, bienvenidos a esta sesión ordinaria, convocada para hoy jueves, 

treinta de enero del presente año. 
 

 

KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: Proceda señor secretario a dar a conocer 

los puntos del orden del día. 

 

TNLGO. JULIO CÉSAR HUACÓN PACHAY, SECRETARIO: El siguiente es el orden del día: 
 

1. Constatación del quórum 

2. Lectura y aprobación del orden del día. 

3. Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria del jueves, 30 de enero de 
2025. 

4. Informe del Presidente del GAD Parroquial. 
5. Clausura 

 

LICENCIADO KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: Continúe con el primer 

punto, Señor secretario. 

 

PRIMER PUNTO: CONSTATACIÓN DEL QUÓRUM 

 

KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESENTE; ROMERO CORREA DENISSE VIVIANA, 

PRESENTE; PEREZ HERRERA EDISON ALFREDO, PRESENTE; ROMERO CUJILAN GISELLA 

YULEISY, PRESENTE; LOZANO MARTILLO DIANA LISET, PRESENTE. 
 

TNLGO. JULIO CÉSAR HUACÓN PACHAY, SECRETARIO: Señor Presidente, contamos con el 

quórum reglamentario.  

 

KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: Continuemos con el siguiente punto 

del orden del día.  
 

TNLGO. JULIO CÉSAR HUACÓN PACHAY, SECRETARIO. - El segundo punto del 

orden del día es: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. 
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DENISSE VIVIANA ROMERO CORREA, VICEPRESIDENTA. - Buenos días Señor 

Presidente, compañeros Vocales, señor secretario, tenga ustedes buenos días, propongo y elevo 

a moción que se apruebe el segundo punto del orden del día. Esta moción es apoyada por el 

vocal Edison Alfredo Pérez Herrera. Existiendo una moción presentada y debidamente 

apoyada, el Señor Presidente dispone que por Secretaría se someta a votación lo cual se cumple 

con el siguiente detalle: 
VOTACIÓN 

 

KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, A FAVOR; ROMERO CORREA DENISSE VIVIANA, 

PROPONENTE; PEREZ HERRERA EDISON ALFREDO, A FAVOR; ROMERO CUJILAN 

GISELLA YULEISY, A FAVOR; LOZANO MARTILLO DIANA LISET, A FAVOR. 

 

POR SECRETARÍA SE DA A CONOCER QUE SE APRUEBA EL SEGUNDO PUNTO DEL 

ORDEN DEL DÍA, CON CINCO VOTOS A FAVOR. 

 

LCDO. KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: Continuemos con el siguiente 

punto del orden del día. 

 

TNLGO. JULIO CÉSAR HUACÓN PACHAY, SECRETARIO. - El tercer punto del orden 

del día es: LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL JUEVES, 

30 DE ENERO DE 2025. 

 

ING. GISELLA YULEISY ROMERO CUJILAN, VOCAL . - Buenos días Señor 

Presidente, compañeros Vocales, señor secretario, tenga ustedes buenos días, propongo y elevo 

a moción que se apruebe el tercer punto del orden del día. Esta moción es apoyada por la 

vicepresidente Denisse Viviana Romero Correa. Existiendo una moción presentada y 

debidamente apoyada, el Señor Presidente dispone que por Secretaría se someta a votación lo 

cual se cumple con el siguiente detalle: 

VOTACIÓN 

 

KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, A FAVOR; ROMERO CORREA DENISSE 

VIVIANA, A FAVOR; PEREZ HERRERA EDISON ALFREDO, A FAVOR; ROMERO 

CUJILAN GISELLA YULEISY, PROPONENTE; LOZANO MARTILLO DIANA LISET, A 

FAVOR. 
 

POR SECRETARÍA SE DA A CONOCER QUE SE APRUEBA EL TERCER PUNTO DEL 

ORDEN DEL DÍA, CON CINCO VOTOS A FAVOR. 

 

LCDO. KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: Continuemos con el siguiente 

punto del orden del día. 

 

TNLGO. JULIO CÉSAR HUACÓN PACHAY, SECRETARIO. - El cuarto punto del orden 

del día es: INFORME DEL PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL. 
 

LCDO. KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE:  
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Buenos días compañeros vocales, señor secretario se han venido desarrollando varias 

actividades del GAD Parroquial entre estas tenemos la del día martes en donde jugaron los 

niños y jóvenes participantes de la escuela de fútbol en el torneo Intercantonal que se está 

desarrollando con la prefectura ciudadana del Guayas. Actualmente se va a realizar un 

mantenimiento preventivo y correctivo de los aires acondicionados que pertenecen a la 

institución. Este viernes se va a efectuar una actividad por el día del amor y la amistad con los 

adultos mayores organizado por los promotores sociales en donde participaran solo 50 personas 

por motivo del invierno dado que se le complica la movilización, es probable que sea en el 

horario de la tarde en el grupo le estaremos notificando la hora si desean participar. Eso es todos 

Compañeros vocales. ¿Alguna pregunta?, ¿Como está el tema invernal? 

 

EDISON ALFREDO PEREZ HERRERA, VOCAL. - Todo bien hasta el momento. 

 

LCDO. KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: Por cierto, dentro de las 

actividades también estuvimos visitando el recinto La Estacada casi por San Andrés donde se 

cayó un árbol y se había llevado unas líneas eléctricas al suelo, pero no pasó a mayores se 

coordinó con Gestión de Riesgo, CNEL y ciertos moradores que ayudaron  a cortar el árbol. 

 

EDISON ALFREDO PEREZ HERRERA, VOCAL . - ¿Pero el árbol no lo sacaron? 

 

LCDO. KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: No solamente se cortó y 

se lo hizo tronco ahí mismo. Eso de ahí, si hay alguna novedad a causa del invierno no duden 

en comunicarme para tomar acciones al respecto. Aparentemente el invierno está suave, no hay 

mayor circunstancia. 

 

LCDA. DIANA LISET LOZANO MARTILLO, VOCAL: ¿No se va a realizar vacacionales 

este año? 
 

LCDO. KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: Si, este año se prevé vacacionales 

para niños, jóvenes y mujeres, así como la vez pasada.  En caso de mujeres tenemos pensado realizar el 

nivel dos en repostería, uno de alambrado también que es para realizar pulseras y aretes. En el caso de 

los niños estamos coordinando si se imparte un vacacional en las disciplinas de inglés, Matemáticas, 

Pintura, Danza porque igual en la escuela de Fútbol hay bastante niños y no todos juegan pelota. 

 

LCDA. DIANA LISET LOZANO MARTILLO, VOCAL: ¿Desde qué edad? 

 
LCDO. KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: La idea es de 4 hasta 17 años. 
¿Qué opinan ustedes? 
 

LCDA. DIANA LISET LOZANO MARTILLO, VOCAL: Opino que está bien lo de 

matemáticas e inglés, pero debería de ser para después porque los niños vienen más a 

entretenerse. ¿Y desde que edad sería el alambrado?, porque en el caso de mis hijas que tiene 
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11 y 15 años realiza esa actividad y sería bueno que también se incluya a jóvenes de esa edad 

en el curso. 
 

ING. GISELLA YULEISY ROMERO CUJILAN, VOCAL. - Recomiendo que el 

vacacional debería de ser a partir de los 5 años e implementarse la disciplina de Karate y con la 

opción de escoger hasta dos disciplinas y como GAD añadir la disciplina de futbol. 
 

LCDO. KEVIN ALFREDO MARURI CORREA, PRESIDENTE: Esa no la añadimos porque ya 

tenemos la escuela de fútbol y se han inscrito bastantes niños estoy casi seguro que la mayoría van asistir 

solo en el periodo de vacaciones. Eso ha sido todos compañeros analizaré cada una de sus 

recomendaciones para implementar en los cursos vacacionales. 

 

Para constancia de lo actuado lo certifican la presente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Lcdo. Kevin Maruri Correa 

PRESIDENTE 

GAD PARROQUIAL RURAL LOS LOJAS 

 
 

Tnlgo. Julio Huacón Pachay 

SECRETARIO  

GAD PARROQUIAL RURAL LOS LOJAS 
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